
Il successo del torneo FISB 500 Rosa su macchine 

EDGE String: intervista all’organizzatore Gabriele Cerini

Dal 20 Luglio al 30 Luglio 2023 si è svolto nel centro Non Solo Bowling di Garbagnate il 
torneo FISB 500 Rosa, il primo torneo Federale FISB su macchine posabirilli a filo.

AL torneo hanno partecipato una cinquantina di atlete delle categorie F/A, F/B, F/C, F/D 
e c’è stato anche un torneo promozionale per atlete esordienti e amatori.  

Abbiamo voluto incontrare Gabriele Cerini, organizzatore del torneo e Istruttore Level 
2 della Ebf, per avere un riscontro sull’impatto e l’accoglienza che le nostre macchine 
posabirilli a filo EDGE String hanno avuto da parte delle partecipanti.

“Inizialmente eravamo un po’ preoccupati perché questa edizione passerà alla storia 
come il primo torneo ufficiale con il sistema dei birilli a filo, ci siamo sentiti un po’ di 
responsabilità addosso…così abbiamo voluto chiedere il parere direttamente alle 
giocatrici nei vari turni di gioco e le risposte ricevute sono state positive e in alcuni 
casi anche di entusiasmo.” Ci racconta Gabriele. “Innanzi tutto, parlando di punteggi 
ottenuti, non abbiamo notato differenze significative tra le macchine tradizionali a birilli 
liberi e le EDGE String: alla fine il risultato finale è più o meno uguale; qualche giocatrice 
ha notato piccole differenze, ma tra queste c’è stata chi ha notato una variazione in 
positivo e chi invece ha notato una variazione in negativo” ci spiega Gabriele.
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ASD Insubria - organizzatore del 
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“...parlando di punteggi ottenuti, non abbiamo notato 
differenze significative tra le macchine 

tradizionali a birilli liberi e le EDGE String...” 
racconta Gabriele

“Per noi organizzatori è stato un importante banco di prova: il torneo era già stato 
organizzato l’anno scorso su macchine tradizionali a birilli a caduta libera e nello stesso 
centro bowling (quindi stesse piste, stessa oliatura: durante l’ultimo anno sono cambiate 
solo le macchine). A parità di condizioni delle piste si è rilevato un numero costante delle 
partecipanti rispetto alla precedente edizione dello scorso anno, comprendendo tutte le 
categorie: F/A, F/B, F/C, F/D”.

Alla fine possiamo certamente dire che tutto si è svolto nei migliore dei modi e che le 
macchine EDGE String hanno ricevuto un riscontro positivo da parte delle giocatrici.

Molte hanno notato una riduzione del tempo di attesa tra un tiro e l’altro e un drastico 
calo degli interventi tecnici sulle macchine, ridotti a qualche unità, fattori che hanno 
esaltato la fluidità e la continuità di gioco. Inoltre sembra sia premiata una maggiore 
precisione nell’impatto con i birilli e che, proprio grazie a questo, le performance tra 
uomini e donne tendano ad avvicinarsi. Altre giocatrici hanno notato piccole differenze 
rispetto alle macchine tradizionali a birilli liberi.



Scopri perché i pinspotter 
EDGE String di QubicaAMF 
sono la soluzione giusta 
per rinnovare il tuo centro

Nel complesso non ho difficoltà a dire che il riscontro è stato decisamente entusiasta.

Molte giocatrici inoltre ci hanno chiesto la possibilità di andare a fare allenamenti al 
centro perché consce che queste macchine sono il futuro e non vogliono rimanere 
indietro. 

Un’ulteriore risultato raggiunto è stato il calo esponenziale degli interventi tecnici sulle 
macchine per fermi o errori nel sistema: il tecnico preposto ha potuto seguire il torneo 
e viverlo insieme ai partecipanti.

Tra le impressioni che sono state raccolte dalle giocatrici, di tutte le categorie, il riscontro 
è stato estremamente positivo ed entusiasta. Eccone alcune:

Una giocatrice di categoria F/A: Ci riporta di aver già giocato sulle nostre macchine EDGE 
String, ha rilevato con sorpresa ed entusiasmo che il comportamento delle macchine 
che stava sperimentando al Centro Non Solo Bowling di Garbagnate era estremamente 
simile a quello già sperimentato in precedenza in altro centro. Dimostrando quindi una 
costante efficienza e uno standard qualitativo nelle prestazioni di cui fidarsi.

Una seconda giocatrice di categoria F/A: ha solo segnalato che ha avuto la sensazione 
che il birillo numero 10 a volte sia caduto da solo. 

Una terza giocatrice di categoria F/A: Pur essendo molto giovane, si è trovata benissimo 
con l’impatto sui birilli e non ha trovato grandi differenze rispetto alle macchine 
tradizionali a filo. Segno che per i giovani questo tipo di macchinario è particolarmente 
sinonimo di futuro.

Una giocatrice di categoria F/D: Ci riporta di essersi trovata molto bene e ha dichiarato 
che porterebbe tutte le sue conoscenze ad allenarsi sulle EDGE String.

Una giocatrice di categoria F/B:  Nononstante abbia già avuto occasione di giocare con 
frequenza su piste con macchine a filo di altri fornitori diversi da QubicaAMF ha detto 
che non c’è paragone con le EDGE String, le quali sono nettamente migliori: tra un tiro 
e l’altro non ha dovuto aspettare tanto come abituata e l’impatto sui birilli qui sembra 
diverso e molto più realistico.


